



La presidenta de la Comisión de Diversidad presenta su primer informe de actividades



Boletín No.3405

La presidenta de la Comisión de Diversidad presenta su primer informe de actividades

- Destaca el impulso a iniciativas para mejorar las condiciones de vida de esta comunidad

La presidenta de la Comisión de Diversidad, diputada Salma Luévano Luna (Morena), presentó su primer informe de actividades en el que destacó la presentación de iniciativas de reformas en materia de diversidad sexual y la impartición de charlas sobre derechos de los grupos en vulnerabilidad, tanto a nivel nacional como internacional.

Añadió que, a través del Parlamento Abierto, foros, encuestas digitales permanentes y el acercamiento con asociaciones civiles LGTBTTTIQ+ se han generado productos legislativos que tienen como propósito mejorar las condiciones de vida de esta comunidad.

Recalcó que es la primera vez que en la Cámara de Diputados una legisladora transgénero accede a una curul federal en México y Latinoamérica por la vía de las cuotas arcoíris.

Indicó que su labor está enfocada en abrir un camino para que no sea la única dando discursos sobre el respeto a los derechos humanos, que no es un tema partidista, sino un asunto de amor y dignidad.



Apuntó que esta representación en la Cámara de Diputados existe porque hay una deuda histórica, por lo que si estos espacios no se dan se arrebatarán, porque la comunidad LGBTTTIQ+ debe estar en la toma de decisiones que permitan una transversalidad digna.

Por otra parte, representantes de la sociedad civil agradecieron el trabajo realizado en favor de la población de las tres T, Transgénero, Transexual y Trasvesti. Toda vez que este sector de la población ocupa el más alto índice de desempleo, resultado de la discriminación por la apariencia al no cumplir con los estereotipos de persona cisgénero.

Subrayaron que es fundamental que haya inserción laboral formal sin discriminación por orientación sexual o identidad y expresión de género.

Asimismo, solicitaron la aprobación del matrimonio igualitario en todo el país y que se investiguen los transfeminicidios.

Agregaron que se ha logrado generar una respuesta muy importante y crear mesas de trabajo de la mano de distintas organizaciones e instituciones, a fin de incidir en el presupuesto con perspectiva de género que incluya a las poblaciones LGBTTTIQ+.

También se han realizado reuniones de trabajo respecto de iniciativas encaminadas a garantizar el abasto de medicamentos hormonales a través de los protocolos de salud.

En la presentación de este informe estuvieron las y los diputados Graciela Sánchez Ortiz, Martha Robles Ortiz, Noemí Salazar López, Ángel Miguel Rodríguez Torres y Emmanuel Reyes Carmona, del grupo parlamentario de Morena.

Además, la diputada María Del Rocío Banquells Núñez (MC), así como, Ly Djerou Robert, embajador de Costa de Marfil en México, y Armando Cheng, director general de la Oficina Económica y Cultural de Taipéi en México.